

СОДЕРЖАНИЕ

Contents	4
От редакции	5
ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА	
Войтоловский Ф.Г. Пределы и перспективы нормализации повестки российско-американских отношений	7
СТАТЬИ, ИССЛЕДОВАНИЯ, РАЗРАБОТКИ	
<i>Кризисы и конфликты на Ближнем и Среднем Востоке</i>	
Moberg M. Kurdish Rojava: participatory democracy amidst the Syrian civil war	15
Фролов А.В. Фактор саудовско-иранских противоречий на Ближнем Востоке (статья II)	37
<i>Проблемы безопасности на постсоветском пространстве</i>	
Варданян Э. Республика Молдова – заложник геополитики или “failed state”?	51
Сихарулидзе А., Урушадзе М. Ислам в Грузии и политика интеграции	71
Набока А.В. Роль международного сотрудничества в обеспечении безопасности в Центральной Азии	87
<i>Новые угрозы безопасности</i>	
Костелянец С.В. Терроризм в Африке: особенности, тенденции и перспективы	101
Рагунштейн А.Г., Рагунштейн О.В. Влияние морского пиратства на стабильность в Юго-Восточной Азии	114
<i>Наука и технологии</i>	
Корощупов В.О. Научно-технологический задел, технологический брокер и потенциал конверсии	128
СУЖДЕНИЯ, ОЦЕНКИ, КОММЕНТАРИИ	
Целицкий С.В. Сокращение вооружений НАТО в Европе – предпосылка новой разрядки?	141
Гудев П.А. Конфликтная ситуация в Южно-Китайском море: московско-пекинская ось?	148
Горюшина Е.М. Изменения международной конъюнктуры и внутренняя нестабильность на Северном Кавказе	152
Хохлышева О.О. Размышления о природе политико-правового обеспечения системы международной безопасности	156
Легин Ю.Н. Во имя жизни без оружия (к 125-й годовщине основания Международного бюро мира)	163
Васильев В.И. Вектором Вилли Брандта	171
Куклина И.Н. Борьба за мир: актуальность для России	175
Старчак М.В. Россия и США: кризис сотрудничества в сфере ядерного разоружения и безопасности	180
Рашковский Е.Б. Зигмунд Фрейд и современные горизонты наук о человеке и обществе (к 160-летию классика психоанализа)	184
НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ	
Войтоловский Ф.Г. Примаковские чтения: ИМЭМО открывает новую международную дискуссионную площадку	187
Лабецкая Е.О. Частные военные компании: быть или не быть в России?	189
О КНИГАХ	
Истягин Л.Г. Запад – Россия: опасное обострение застарелого недуга	193
Возродится ли гидра фашизма?	194
Первая мировая: запал терроризма	196
Гиголаев Е.Г. Уроки первой мировой	198
Сведения об авторах	201

CONTENTS

From the editors	5
DISCUSSION	
Voitolovsky, Fyodor. The limits of and prospects for normalization of the agenda of the Russia-U.S. relations.....	7
ARTICLES	
<i>Crises and conflicts in the Middle East</i>	
Moberg, Matthew. Kurdish Rojava: participatory democracy amidst the Syrian civil war.....	15
Frolov, Alexander. The factor of the Saudi-Iranian controversy in the Middle East (article II).....	37
<i>Security issues on the post-Soviet space</i>	
Vardanyan, Ernest. Republic of Moldova – a hostage to geopolitics or “failed state”?.....	51
Sikharulidze, Archil and Urushadze, Maia. Islam in Georgia and the integration policy.....	71
Naboka, Arkady. The role of international security cooperation in Central Asia.....	87
<i>New security threats</i>	
Kostelyanets, Sergei. Terrorism in Africa: specifics, trends and prospects.....	101
Ragunshteyn, Arseniy, and Ragunshteyn, Olga. The influence of maritime piracy on the stability in Southeast Asia.....	114
<i>Science and technology</i>	
Koroschupov, Vadim. Research and Technology, technology broker and potential for conversion.....	128
OPINIONS AND COMMENTS	
Tselitsky, Sergei. NATO arms reductions in Europe: a precondition for a new détente?.....	141
Gudev, Pavel. The conflict in the South China Sea: the Moscow-Beijing axis?.....	148
Goryushina, Yevgeniya. Changes in international environment and internal instability in the North Caucasus.....	152
Khokhlysheva, Olga. Reflecting on the political-legal basis of the international security system.....	156
Legin, Yuri. In the name of life without weapons.....	163
Vasiliev, Viktor. Following the path of Willy Brandt.....	171
Kouklina, Ida. Struggle for peace: relevance for Russia.....	175
Starchak, Maxim. Russia and the United States: crisis in cooperation on nuclear disarmament and security.....	180
Rashkovsky, Yevgeni. Sigmund Freud and contemporary horizons of social and human sciences (on the 160 th anniversary of the classic of psychoanalysis).....	184
EVENTS	
Voitolovsky, Fyodor. The Primakov Readings: IMEMO opens a new international discussion venue.....	187
Labetskaya, Ekaterina. Private military companies: to be or not to be in Russia?.....	189
BOOK REVIEWS	
Istyagin, Leonid. The West – Russia: dangerous relapse of the old ailment.....	193
Will the hydra of Fascism rise again?.....	194
World War I: the fuse of terrorism.....	196
Gigolayev, German. The lessons of World War I.....	198
About the authors	200